

Brixy

Mannheimer Morgen „Menschen aus Mannheim“

25. Oktober 2014

Erfolgreicher Brixy

4000 Besucher kamen in den drei Wochen der Ausstellung, noch mal knapp 500 am letzten Tag: Sehr erfolgreich lief die Jubiläumsausstellung „Zehn Jahre Kunst im Pumpwerk“ von Maler **Dietmar Brixy**.

„Das hätte ich vor zehn Jahren nie gedacht“, freute er sich. Erster Bürgermeister **Christian Specht** dankte dem Künstler bei der Finissage, dass er das alte Neckarauer Pumpwerk als wichtigen Industriebau erhalten, restauriert und „zu einem einmaligen Kunst- und Begegnungszentrum“, ja sogar einer „Insel der Seligen“ gemacht habe. Brixy sei „Botschafter unserer Stadt, oft global unterwegs, aber doch verwurzelt in dieser Stadt und immer einer von uns geblieben“, lobte Specht. Gleich nach der Finissage fuhr Brixy auf die Messe „Art Fair“ nach Köln, kurz zuvor war er auf der „Art Market“ Budapest. *pwr*



Erster Bürgermeister Specht (l.) dankt Künstler Dietmar Brixy.

BILD: ZG